

Nichts zu holen auf dem Pfefferberg

1. Bezirksliga: TTSG Schmölln/Thonhausen – VfB Greiz 9 : 2

Eine erwartete Niederlage, die aber eindeutig zu hoch ausfiel. Greiz spielte gut mit, hatte aber nicht das Glück des Tüchtigen.

Schon in den Doppeln war ein 3:0 für den VfB möglich. Leider kam es genau anders herum.

Hempel/Schüßler und Oefler/Reinhold kämpften sich über fünf Sätze und unterlagen, Krause/Meißner hatten in vier knapp das Nachsehen. Im ersten Einzel war Krause eigentlich schon gegen Urban auf der Gewinnerstraße, zwei vergebene Matchbälle im vierten Satz und nach 5:1 Führung im fünften Durchgang noch der K.O. Wieder eine Chance vergeben. Nach einer weiteren Niederlage von Schüßler gab es endlich die ersten Punkte für den VfB. Zuerst dominierte Frank Reinhold gegen Frank Burkhardt, danach gelang Uwe Hempel ein Sieg gegen Noppenspezialist Thomas Kühn. Greiz witterte noch mal Morgenluft, es blieb aber leider bei der Witterung. Felix Meißner begann gut gegen Kurkowsky, konnte das aber im Spielverlauf nicht halten. Auch Punktgarant Stefan Oefler stach diesmal nicht, trotz 2:0 Führung gab er das Match noch ab. Im folgenden oberen Paarkreuz versuchten Schüßler und Krause noch zu Punktgewinnen zu kommen, aber auch diesmal klappte es nicht. Wieder eine klare Niederlage gegen den Tabellendritten, aber der Einsatz beim VfB stimmte. Irgendwann wird auch mal so ein Spiel gewonnen.

Punkte für Greiz: Hempel, Reinhold je 1,0